

## 活動1カ月の振り返り

山里いきいき応援隊として活動を始め早くも1カ月が過ぎました。各地域の食事サロンに参加させて頂いたり、小学校のマラソン大会に参加させて頂いたり、地域の方との交流の中で様々な話を聞かせて頂きました。皆さんのお話の中でも、「若い方がいなくて寂しい」という声がたくさん聞こえてきました。私も活動方針として「若い方たちがもっと集まれるようなイベントや場所作り」をしていこうと考えています。また、各自治会長さんを順番にご挨拶にまわりながら色々な地域を訪ねて歩いています。道行く方に急に声を掛けさせていただくかもしれません。その時は、少しだけ世間話にお付き合いいただければ幸いです。

## 今後の活動について

今後の活動についてですが、下記のような活動を進めていきます。

### リアル野球盤大会の実施



3/29(土)に佐久間分校さんのご協力元、野球部員や佐久間内外からチームが集まり打撃のみで争う野球をやりませう。今回3回目の開催です。

外から来るチームには、佐久間を知ってもらおう良い機会になると考えています。是非、覗きに來てください。



### 駄菓子屋さんの引継ぎ

浦川の豊栄産業さんが営んでいました駄菓子屋さんが残念ながら閉めてしまうようです。私の方で引き継いでくれそうな方と交渉中です。

地域の子どもの楽しみの一つになっていたと聞いています。何とか持続できるように色々考えている所です。また、駄菓子屋としてだけでなく地域の子どもから大人まで集まれる場所としての機能もつけたいと考えています。

### 移住の推進



昨今のテレワークの普及などによって山間部での暮らしも若い方たちにとって1つの選択肢となっております。

現在、私の知り合いにも2組ほど移住を希望している方がいます。しかしながら、現状ご案内できる空き家情報がありません。移住コーディネーターや自治会とも連携しながら、移住後の地域トラブルの防止などもしっかり考えた上で進めていきます。空き家情報がありましたらご一報頂けると嬉しいです。

山いき隊  
長谷川 僚

\* お困りごとや人手が欲しいとき  
はお気軽にご連絡ください